

Irons-nous au fleuve ?



John Roos



“

"Et il me montra un fleuve d'eau de la vie, limpide comme du cristal, qui sortait du trône de Dieu et de l'agneau [...] sur les deux bords du fleuve, il y avait un arbre de vie, produisant douze fois des fruits, rendant son fruit chaque mois, et dont les feuilles servaient à la guérison des

nations." Apocalypse 22.1 2 (Louis Segond)

Robert Lowry a passé la majeure partie de sa vie dans le ministère de la musique et de la Parole. Né le 12 mars 1826 à Philadelphie, il devint professeur de littérature, pasteur, éditeur musical et compositeur. Cependant, rien ne l'avait préparé à ce qui devait lui arriver un après-midi de juillet en 1864, alors qu'il était pasteur dans une église de Brooklyn à New York.

Par la suite, il se souviendra que "le temps était chaud et incroyablement pesant". Plutôt que de se sentir spirituel, il se sentait physiquement épuisé et, soudainement, son "imagination s'envola". Des scènes bibliques prirent vie "avec un éclat étonnant. C'étaient les trônes qui resplendissaient le plus, avec la rivière céleste et le rassemblement des saints". Il pouvait voir "l'eau pure de la vie, limpide comme du cristal", telle que décrite dans la Bible.

Alors qu'il méditait sur ce fleuve et sur les chrétiens de toutes les générations, une question, qui devint le titre d'un cantique, lui vint à l'esprit : "Shall We Gather at the River ?" (litt. "Irons-nous au fleuve ?").

Il imaginait le jour du rassemblement de tous les chrétiens au ciel. Un moment glorieux où "nous parlerons et adorerons éternellement en ces jours de bonheur ineffable". Là, nous déposerons tous nos fardeaux et nous recevrons "notre robe et notre couronne". Nous verrons le "visage de notre Sauveur" et chanterons nos "cantiques de salut par grâce". "Notre pèlerinage prendra fin" et "nos cœurs, heureux, palperont au son de la mélodie de la paix".

Aujourd'hui, n'abandonnez pas lorsque vous rencontrez des épreuves et des difficultés. Dieu a préparé un endroit pour vous. Adorez-le ! Louez-le ! Restez fidèle et servez-le !

Une prière pour aujourd'hui

Père, je te remercie pour cette promesse d'une demeure éternelle avec toi. Dès à présent, prends mes fardeaux et donne-moi ta paix. Je te confie ma vie. Au nom de Jésus. Amen.

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com